

# にたさこ日記(令和5年度 第16週)

2学期の「にたさこ日記」がスタートしました。今学期もどうぞよろしくお願いいたします。  
今週は夏休み中に実施された修学旅行もお知らせします。

## 9月 4日(月) 熱中症対策

まだまだ“猛暑”が続いています。仁田佐古小学校では暑さ指数(WBGT)が28℃~31℃の「嚴重警戒」レベルに達した時は激しい運動は中止することになっています。早速この日の昼休みはこの「嚴重警戒」区域を越えて「危険」区域に達しましたので、昼休み等運動はすべて中止にしました。子供たちは各教室で室内遊びで楽しんでいました。



## 9月 1日(金) 2学期始業式

2学期がスタートしました。たくさんの荷物を持って登校する子供たちの様子が見られました。始業式では6年生と3年生がこの2学期に頑張ることを発表しました。各学級では、2学期の学級のみあてを決めたり、家庭学習や工作を集めたりしました。子供たちは久しぶりの友達との再会を喜んでいました。



## 8月21日(月) 登校日

8月9日(水)の原爆祈念日、平和集会は台風6号接近のため中止となりましたので、この夏休みは21日(月)が夏休み初めての登校となりました。全校朝会・教頭先生の話では、あと10日余りとなった夏休みで、生活のリズムを整えることや、9日に出来なかった平和学習の5年生が作成した掲示物の紹介がありました。集会の最後には平和集会のために全校で練習した「青い空は」を全員合唱しました。

またこの日は夏休みの課題や作品を持ってきて、Chromebookを家庭へ持ち帰る日です。夏休み残りの10日間はこのChromebookを中心に夏休みの課題をしていきます。



## 7月26日(水) 6年生 修学旅行(2)

修学旅行2日目。子供たち、夜は概ね眠れたようでした。朝食、ホテル退館式の後には、最大のお目当てであるグリーンランドへ行きました。梅雨も明けて朝からかなり気温が高かったのですが、子供たちは熱中症に気を付けながら班行動でアトラクション等を楽しみました。グリーンランド滞在時間が3時間ちょっとでしたが、子供たちは最後の最後までグリーンランドで楽しみました。そして熊本・長洲港からフェリーで多比良港まで。熊本を後にしました。バス内でのレクリエーションも班別によく考えてきていました。本当に楽しく、安全に終わった修学旅行でした。

2日目 ホテル出発→グリーンランド班別活動・昼食→長洲港→多比良港→バスで長崎市帰着地



## 7月25日(火) 6年生 修学旅行(1)

今年も阿蘇・熊本方面へ修学旅行に行ってきました。晴天の中、6年生全員参加で出発しました。城彩苑でのバイキング昼食の後、熊本城内を見学しました。次のエルパティオ牧場は急な雨と落雷のため乗馬体験は出来ませんでした。馬の生態やカウボーイさんのお仕事等、貴重なお話を聞くことができました。ホテル到着時には思わぬ“ゲスト”に子供たちは大はしゃぎでした。夕食・風呂の後は自由時間です。早速子供たちはおみやげを買っていました。班長会議後、午後10時の就寝となりました。

1日目 湊公園集合→城彩苑(熊本城横)での昼食→熊本城見学→エル・パティオ牧場→ホテル到着

